

Hüftgelenke zum Anfassen

Viele Besucher nutzten am Mittwochabend die Möglichkeit, sich beim gemeinsamen Gesundheitsforum des Klinikums Bad Salzungen und der beiden Zeitungen „Südthüringer Zeitung“ und Freies Wort zu informieren, wie Hüftleiden vorgebeugt werden kann. Vorgestellt wurden während des Forums moderne Therapieformen, um Hüftleiden zu behandeln. Zur Gesundheitsmesse im Foyer des Klinikums konnten die Besucher Hüftimplantate sehen und auch anfassen. Außerdem gab es in der Physiotherapie Anleitungen, mit welchen Übungen Hüftbeschwerden gelindert werden können. Im Bild: Karl Fuhrmann (links), Bereichsverantwortlicher Zentral-OP im Klinikum Bad Salzungen, informiert interessierte Besucher über Hüftimplantate, wie sie eingesetzt werden und wirken.

wei/Foto: Heiko Matz

